

## 2020年度 第 10 号

青森県立弘前実業高等学校 進路指導部 令和3年 1月 28日 発行











## 大学入試共通テストが終了しました

2021年度大学入学者選抜大学入試共通テスト(2021年1月16日・17日に実施)が行われました。 受験生は新型コロナウイルスの影響と新しい試験、この2つに対応しなければならず大変だったようです。本 校からは15名の3年生が受験しました。この試験は、国公立大学入試はもちろん、一部の私立大学入試の試 験となります。大学進学を考えている人はぜひ自分で調べて、どのような問題なのか見てみましょう。1年生、 2年牛の時点で解ける問題もあります。



## 3年生から2年生へ







1月20日のHR活動の時間を使い、3年生の各学科の代表の皆さんに同じ学科の2年生のクラスに来ても らい、それぞれの進路活動について話をしてもらいました。進学、就職について、それぞれの体験、失敗した こと、やって良かったことなど、先輩たちの生の声を聞くことができました。3年生の代表の皆さんは話す内 容をきちんと準備をしてくれていて、2年生の皆さんが真剣に話を聞いている姿が印象的でした。



公務員の中には、女性の慕 集が少ないもの、仕事が体 力的に大変なものもありま



3年間の農業の納強 の中で、だんだん農業 を支える機械に興味 がわいてきて・・・。

公務員試験はとにか く、早めの対策が大 事です!





県内の大学と県外の大 学に行ったときの生活費 を具体的にシミュレー ションし、比べました。

就職先を選ぶとき、最初は給料の良いところばかりを探していたけれど、先生にアドバイスしてもらって、 「自分は何が好きだったかな?」と考えるようになり、昔からものづくりが好きだったことを思い出して、製 造の仕事を探し、見事に内定をもらうことができたという人もいました。また、栄養系の大学に進む人で、普 通高校の人と国語、数学、英語、理科で差があるのではないか心配なので、進路が決まってからもきちんと勉 強しているという人もいました。それぞれの科の先輩が、同じ科の後輩に向けて的確なアドバイス をしてくれました。代表として話をしてくれた3年生の皆さん、ありがとうございました!